

## Herkules in der Wiege.

Herkules war ein Mann von außerordentlicher Leibesstärke. Aber er wurde auch so erzogen, daß er stark werden mußte. Als Kind lag er nicht etwa eingewickelt in einer Wiege, weich gebettet und zugedeckt; sondern draußen im Freien ganz nackt auf der Erde, wo aber ihn bald die glühend heiße Sonne niederbrannte, bald über ihn der kalte Wind herfuhr. So lag er nun einmal mit seinem Bruder Iphikles auf einem eisernen Schilde, der ihnen als Wiege diente, und Beide schlummerten süß neben einander. Da kamen zwei Schlangen aus dem Grase, und wie sie über die nackten Leiber der Knaben herkrochen, erwachten diese. Iphikles sprang sogleich mit entsetzlichem Geschrei auf und lief davon; Herkules aber packte die Schlangen an der Gurgel und zwängte sie dergestalt mit seinen